



雨にも負けず、暑さにも負けず

梅雨の季節となってきました。これからは蒸し暑い日が続きますので、熱中症にも注意しながら学習活動を進めていきます。保護者・地域の皆様には、雨や暑い日もある中、登下校時の見守り活動、学習ボランティア、資源リサイクル、町探検へのご協力に感謝申し上げます。



<56月の活動より>

山中小での昼食



宿での夕食



<6年修学旅行>

5月29日、30日と、1泊2日で加賀と福井の修学旅行に行ってきました。

山中小学校との交流では、山中小の6年生と一緒に山中の町を散策したり、ランチルームで昼食を食べたりしました。

福井では、永平寺で座禅体験をしたり、松島水族館ではイルカショーを見たりして楽しみました。



山中小との交流



永平寺での座禅

<5年合宿>

5月に、白山ろく少年自然の家で合宿をしました。かまどを作って、火起こしから飯盒炊飯まで行い、カレーにして食べました。夜には「きもだめし」もしました。初めて友達と一緒に泊を共にする経験はとてもワクワクする体験になりました。



<お知らせ>

今年度も夏休みのプール開放を予定しています。昨年度も計画しましたが、あまりに暑い日が続き、実際は1日も実施できませんでした。そのため今年度は、時間を少し早めて行きます。

(プールに入る時間は、9:00~9:50) 1年生保護者の方には、プール開放の監視をお願いいたします。7月19日に救命講習会を行いますので、ご参加ください。

<資源回収> ご協力ありがとうございました。

6月2日(日)、資源回収が行われました。朝早くから、PTA役員、保護者、56年生の児童、地域の皆様のご協力によりスムーズに行えました。大変ありがとうございました。収益金14,784円は、児童の教育活動に使わせていただきます。